

## 年頭のご挨拶

新年 明けまして おめでとうございます。

昨年は、「水素水」ブームがおき、私達が従来より主張してきた「水の質」が問われる時代がいよいよ到来しました。

生活における全ての水をより良い水に替える「上質な生活」という考え方方が広く社会に受け入れられる時代が来たと思います。

時代とともにやって来るチャンスは確実に掴まねばなりません。  
大きなチャンスをしっかりと「もの」にした人のみが成功者です。

昨年は、五年後、十年後に過去を振り返った時に、大きな節目の年であつたと思えるような年でした。

今年もまた、トリムグループの成長にとって大きな節目の年になります。  
整水器が昨年よりももっと生活の中に定着するものと考えています。

既存のビジネスは間違いなく成長しますが、我々のようなベンチャー企業は、単なる成長では駄目です。

より速く、より大きく企業を成長させる必要があります。  
時代のテンポは非常に速く、それを実現する為には、「次世代の商品・ビジネス」を創り出す必要があります。

今年は、トリムグループでこれまでに蒔いてきた種がそれぞれ、芽吹き、成長する一年です。

DSの販売効率の向上、HS・SSの新たな取り組み、MSの販路拡大、  
農業分野の成長、電解水透析分野の伸長、  
TEMの生産能力拡大とそして何より次世代商品の開発、  
トリムライフサポートの自主独立、  
トリムメディカルホールディングスの上場に向けての展開 等々

企業の成長とは、私も含め社員一人一人の成長以外にありません。  
自分自身の課題を見つけ、解決し、成長してください。

まずは、当面の仕事にベストを尽くしましょう。  
それが、トリムグループの目指す夢、将来の実現に必ず繋がります。  
今年一年、健康に気を付けて、頑張り抜きましょう。